







## Jubiläen Alterszentrum und Spitex Mittleres Wynental, Oberkulm

## Herzliche Gratulation

Das Team des Alterszentrum und der Spitex Mittleres Wynental verbrachte einen tollen Abend im Geisshof, Gontenschwil. Nebst einem feinen Essen, fehlte auch der Humor nicht, das Komikerduo Daisy und Kurt führte durch den Abend und sorgte für grosses Gelächter im Saal.

Der Leiter Zentrum nutzte die Gelegenheit und gratulierte zu den zum Teil langjährigen Diensten. Er dankte allen für die geleistete Arbeit: 30 Jahre feierte Brigitta Brunner und 20 Jahre Susanne Härdi. Seit 10 Jahren sind Cornelia D'Agostino, Beatrice Grütter, Nermina Hadzic, Anita Mulaj, Erika Michel, Sandrine Nitsche und Brigitte Schwendener Teil des Teams. Barbara Kupsch und Riccardo Piscitelli sind seit 5 Jahren dabei. Roger Stenz ist seit 10 Jahren im Stiftungsrat. Bewohnerinnen und Bewohner, Klientinnen und Klienten, sowie Stiftungsrat und Geschäftsleitung bedanken sich bei allen ganz herzlich für ihre langjährige Tätigkeit zum Wohle unserer Betriebe.

Foto von links nach rechts: Jakob Faes, Nermina Hadzic, Barbara Kupsch, Beatrice Grütter, Cornelia D'Agostino, Riccardo Piscitelli, Brigitte Schwendener, Erika Michel, Brigitta Brunner, Susanne Härdi, Roger Stenz (abwesend: Anita Mulaj, Sandrine Nitsche)